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碧南市地産地消推進協議会 議事録 

１ 開催日時 

  令和４年５月３０日（月）午後１時３０分から３時００分まで 

２ 場所 

  碧南市役所２階 談話室１～３ 

３ 現在会員数 

  会員１９名、監事２名 

４ 出席会員（会員１７名、監事２名） 

藤浦 利吉（会長）   神谷 葉子     野村 勝己 

兵藤 俊宏（監事）   石川 好之（監事） 髙松 鉄実                    

永井 由美       杉浦 千秋     奥谷 治子           

小笠原 良治      磯貝 史奈     永田 章子           

石附 満江       堀田 葉子     早川 直美           

池田 かおり      杉浦 幹也     鴨下 巳穂          

生田 和重 

   

５ 事務局職員 

  碧南市役所農業水産課長      牧 勝彦 

  碧南市役所農業水産課農政振興係長 本多 真 

  碧南市役所農業水産課農政振興係  近藤 深月 

  碧南市役所農業水産課農政振興係  佐藤 希 

６ 傍聴人 

  ０名 

７ 議事とその結果 

  【事務局】 

   皆さんこんにちは。 

   まず、本協議会会長よりごあいさつをいただくところですが、本年度は、役員の改

選にあたる年であり、現時点で会長は不在のため、割愛させていただきます。 

   それでは、早速、議事に移らせていただきます。 

第１号議案「令和４年度役員の改選について」を議題とさせていただきますが、こ
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ちらにつきましては、事務局から説明をさせていただきます。 

   碧南市地産地消推進協議会規約第６条第１項にて、役員は会長１名、副会長２名、

監事２名をおくこととなっております。 

役員の案ですが、資料の３ページをご覧ください。なお、役員の任期につきまして

は、規約第８条の規定により、本日から２年間とさせていただきます。任期中に、異

動等により委員の交代があった場合は、残任期間の職務は、それぞれの所属での後任

の委員さんに務めていただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 以上で、第１号議案の説明とさせていただきます。 

皆さまから何かご質問、ご意見等がありましたらお願いいたします。 

特に質疑はございませんので、採決に入ります。第１号議案「令和４年度役員の選

任について」ご承認をされる方の挙手をお願いいたします。 

 挙手全員ですので、第１号議案は承認されました。 

 それでは、規約第６条第２項により、議長は会長とするため、これからの進行は会

長よりお願いいたします。 

【議長】 

  ～あいさつ～ 

 それでは、これより進行を務めさせていただきます。第２号議案「令和３年度事

業報告及び決算報告について」を議題といたします。事務局より説明をお願いいた

します。 

  【事務局】 

  ～第２号議案説明～ 

  【議長】  

   続いて、監査報告をお願いいたします。 

  【監事】  

  ～監査報告～ 

  【議長】  

   説明と監査報告が終わりました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見等があ

りましたらお願いいたします。 

   特に質疑はございませんので、採決に入ります。第２号議案「令和３年度事業報告

及び決算報告について」ご承認をされる方の挙手をお願いいたします。 
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挙手全員ということですので第２号議案は承認されました。続きまして、第３号議

案「令和４年度事業計画（案）及び予算（案）について」を議題といたします。事務

局より説明をお願いいたします。 

  【事務局】 

  ～第３号議案説明～ 

  【議長】  

   説明が終わりました。これより質疑に入ります。ご質問、ご意見等がありましたら

お願いいたします。 

特に質疑はございませんので、採決に入ります。 

第３号議案「令和４年度事業計画（案）及び予算（案）について」ご承認をされる

方の挙手をお願いいたします。 

挙手全員（挙手多数）ですので、第３号議案は承認されました。 

以上で総会の審議は全て終了しました。 

 続いて、次第の「２ その他」について事務局から何かありますか。  

【事務局】 

～別紙１ 碧南市地産地消推進協議会助成基準について説明～ 

【議長】 

   それでは、せっかく各団体の代表の方に出席していただいていますので、今年度団

体で実施する事業のＰＲや地産地消に対するお考えなどを一言でも構いませんので、

順番にお願いいたします。 

  【委員】 

  ～各団体ＰＲ～ 

  【議長】 

皆様、どうもありがとうございました。それぞれの団体等で、ますます地産地消の

取組が盛り上がることを期待しております。 

以上をもちまして、令和４年度碧南市地産地消推進協議会総会を終了させていただ

きます。ありがとうございました。 


